## 「こどもまんなか応援サポーター」宣言

## 上田市は「こどもまんなか応援サポーター」を宣言します。

こどもは、社会の希望、未来をつくる力です。

上田市は、「すべての子どもが笑顔でしあわせに暮らせる」ことを強く願っています。

- 「子どもの成長を支える」
- 「親の子育てを支える」
- 「地域全体で子育てを支える」

三つの視点で、地域社会が一体となって子どもを支えるネットワークや、安心 して子育てできる環境の整備ときめ細かな支援に取り組んでいます。

令和5年4月1日に、こども基本法が施行されるとともに、こども家庭庁が創設されました。

- こどもの視点に立って、
- こどもにとっていちばんの利益を考え、
- こどもと家庭の、福祉や健康の向上を支援し、
- こどもの権利を守る
- こどもがまんなかの社会を実現する取り組みが始まっています。

上田市は、「こどもまんなか応援サポーター」になることを宣言します。

「こどもまんなか」の趣旨に賛同する個人や企業、団体の輪が広がり「すべて の子どもが笑顔でしあわせに暮らせる上田」を目指して、こどもたちのために何 がもっともよいことかを常に考え、こどもたちが健やかで幸せに成長できるよう な社会の実現に向けた取り組みを推進します。

令和 5 年 7 月 18 日 上田市長 土屋 陽一